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MuseoMarini, via alle prenotazioni
Dieci aperture straordinarie. Dalle 11 alle 18 con ingressi ogni ora a gruppi di massimo 25 persone
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«Tour de France?
Ricadute modeste»
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Cassa di risparmio
di Pistoia e Pescia
La storia in un libro
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U na passeggiata-incon-

tro con l’ingegnere

Lorenzo Cristofani.

L’iniziativa fa parte del ciclo

«Parterre incontri: passeggiate

nella storia». E’ in programma

stasera nell’ambito dell’iniziati-

va «Il sistema delle Gore di Pisto-

ia: da Candeglia a Pistoia lungo

la Gora di Candeglia». Il pro-

gramma prevede il ritrovo dei

partecipanti alle 17 davanti al

Pantheon del Parterre e alle

17.15 è prevista la partenza con

l’autobus 15 per Candeglia (il bi-

glietto è offerto dalla Filarmoni-

ca). Alle 17.45 prenderà il via la

passeggiata e alle 19 circa è pre-

visto il rientro con un aperitivo

sul Parterre.Gli interessati a par-

tecipare possono scrivere alla

mail: mauromicheli.47@g-

mail.com oppure chiamare il nu-

mero 338 8327876.

L’evento

Passeggiata
alla scoperta
delle ’gore’

MESSINA HA DATO LA PIENA DISPONIBILITÀ A ESAMINARE
CONGIUNTAMENTE LE TEMATICHE DI INTERESSE COMUNE

Meoni a pagina 3

Pescia

Strada crollata: cittadini infuriati
«Mammianese, tragedia sfiorata
Avevamochiesto d’intervenire»
Cutsodontis a pagina 15

Serravalle

Serravalle jazz
Quattro giorni
alla Rocca
di Castruccio
Fiorentino a pagina 30
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IL COORDINAMENTO

I temi
da condividere

PISTOIA

Tra gli 11 neoeletti o riconfer-
mati, c’è chi è al terzo mandato,
come il sindaco di Montale Fer-
dinando Betti, chi ha conquista-
to quello che un tempo era il Co-
mune più rosso d’Italia, come
Anna Trassi sindaca di Lampo-
recchio, e chi si appresta a rilan-
ciare l’accoglienza turistica, co-
me Gabriele Bacci, neosindaco
di Abetone Cutigliano. Tutti han-
no le idee chiare sui problemi
da affrontare per primi. «La prio-
rità, visti gli ultimi eventi meteo-
rologici – ha detto il sindaco Bet-
ti, rispondendo ai giornalisti
che gli chiedevano quale sarà il
primo impegno del suo terzo

mandato – è l’emergenza idro-
geologica e su questo dovremo
concentrarci tutti quanti, non
solo io per il Comune che ammi-
nistro, Montale, ma tutti i primi
cittadini della Piana e non solo».
Anna Trassi, prima donna ad es-
sere eletta sindaca di Lamporec-
chio, a margine dell’incontro di
ieri, ha sottolineato come la sua
vittoria sia stata il «il frutto di un
gruppo di persone che si sono
unite per amore del paese, dan-
do origine ad una lista civica»,
aggiungendo che «la nostra cre-
dibilità, mia e di tutti i compo-
nenti del gruppo, è stato il no-
stro punto di forza, perché i cit-
tadini hanno scelto le persone,
non hanno scelto un colore o un
partito e questo è un carico per

noi ancora più importante». E
c’è chi è già al lavoro per l’acco-
glienza turistica della stagione
estiva che è alle porte.
«Il mio mandato – ha dichiarato
il sindaco di Abetone Cutiglia-
no, Gabriele Bacci – comincerà
preparando il periodo estivo,
quindi l’arrivo dei turisti e la si-
stemazione del territorio». «Ri-
comincerò da dove avevo la-
sciato – ha detto Luca Benespe-
ri, confermato sindaco di Aglia-
na al ballottaggio -, lavorerò per
portare a termine i progetti non
ancora ultimati e ad una riorga-
nizzazione della macchina pub-
blica, perché vogliamo che sia
più efficiente, snella e sempre
al fianco dei cittadini».

pa.ce.

Licia Donatella Messina
Prefettodi Pistoia

PISTOIA

Il prefetto di Pistoia, Licia Dona-
tella Messina, ha incontrato ieri
mattina nel suo ufficio gli undici
sindaci neoeletti o confermati
della provincia di Pistoia: Ga-
briele Bacci (Abetone Cutiglia-
no), Luca Benesperi (Agliana),
Daniele Bettarini (Buggiano), Fa-
bio Berti (Chiesina Uzzanese),
Anna Trassi (Lamporecchio),
Marzia Niccoli (Massa e Cozzi-
le), Simona De Caro (Monsum-
mano Terme), Ferdinando Betti
(Montale), Claudio Del Rosso
(Montecatini Terme), Gilda Dio-
laiuti (Pieve a Nievole) e Marco
Breschi (Sambuca Pistoiese).
Volti sorridenti e tutti evidente-
mente soddisfatti sia gli eletti al
primo turno, sia i primi cittadini
di Montecatini e Agliana, che
hanno ottenuto la vittoria al bal-
lottaggio appena due giorni fa.
Ad accoglierli hanno trovato il
prefetto Messina, con tutto il
suo staff.
«Abbiamo aspettato l’esisto
del ballottaggio per riunire insie-
me tutti i sindaci confermati e

neoeletti – ha spiegato il prefet-
to, rivolgendosi ai giornalisti -. È
unmomento importante per sot-
tolineare anche materialmente
la nostra vicinanza agli ammini-
stratori locali. Sono tante, infat-
ti, le materie che condividiamo,
dall’ordine e la sicurezza pubbli-
ca, alla protezione civile e tutte
le istanze del territorio ed è nor-
male per noi, anzi è una consue-
tudine, fare rete. Gli amministra-
tori sono vicini ai cittadini e noi,

anche attraverso loro, vogliamo
assicurare, garantire e manife-
stare la nostra vicinanza e colla-
borazione».
Il prefettoMessina ha inoltre ri-
cordato i momenti che hanno vi-
sto una stretta collaborazione
tra la Prefettura e gli enti locali
del territorio, in particolare ne-
gli ultimi mesi, con la firma dei
Patti per la sicurezza, ma anche
con i vari tavoli aperti sulla stes-
sa materia.

«Il lavoro con gli enti locali pro-
seguirà come sempre – ha assi-
curato il prefetto -, ci sono dei
tavoli istituzionali, il Comitato
provinciale per l’ordine e la sicu-
rezza pubblica, il Consiglio terri-
toriale per l’immigrazione, che
sono i consessi al momento più
importanti, che vengono presie-
duti dal prefetto o che comun-
que vengono curati dalla Prefet-
tura. Poi ci sono tavoli su qual-
siasi tema emergente, che sono

sempre disponibili».
Infine, il prefetto Messina ha vo-
luto ribadire la vicinanza dell’or-
gano periferico dell’Amministra-
zione statale ai territori comuna-
li.
«Noi vogliamo essere vicini al
territorio – ha concluso il prefet-
to – e lo vogliamo fare anche at-
traverso gli amministratori loca-
li».

Patrizio Ceccarelli

© RIPRODUZIONE RISERVATA

Le priorità

I primi cittadini tra progetti da concludere e nuove idee

«Ci sono dei tavoli istituzionali,
il Comitato provinciale per
l’ordine e la sicurezza, il
Consiglio territoriale per
l’immigrazione, che sono i
consessi più mportanti»

La riunione ieri mattina in Prefettura

LA SQUADRA AL LAVORO
I nuovi amministratori

I sindaci eletti accolti in prefettura
Sicurezza, immigrazione e sviluppo
«L’importante è fare subito rete»
Volti sorridenti, fasce tricolori e strette di mano tra gli undici che ieri mattina si sono riuniti a Pistoia
Il prefettoMessina: «Tante lematerie che condividiamo, dalla protezione civile a tutte le istanze del territorio»
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Montecatini

«Guai a

considerare

perdute le

Terme

patrimonio

Unesco»,

esortano

i rappresentanti

di categoria

MONTECATINI TERME

«La partenza del Tour de Fran-
ce da Firenze ha suscitato gran-
de entusiasmo e attenzione me-
diatica, ma il suo impatto diret-
to sul flusso turistico aMonteca-
tini Terme è stato meno rilevan-
te di quanto aspettato. Nono-
stante l’importanza dell’evento,
i dati raccolti indicano che non
si è verificata una massa critica
di visitatori nella nostra città».
Carlo Bartolini, presidente di Fe-
deralberghi-Apam, commenta
così i riflessi che l’evento inter-
nazionale, organizzato nel capo-
luogo, sta avendo per le struttu-
re ricettive della nostra città. Il
Tour partirà da Firenze il 29 giu-
gno, davanti al museo Gino Bar-
tali, verso l’arrivo della prima
tappa, a Rimini.
«Un fenomeno interessante è
emerso – prosegue l’imprendito-
re –: l’aumento dei prezzi degli
alloggi a Firenze, dovuto alla
presenza del Tour de France, ha
indotto molti turisti a cercare al-
ternative più accessibili nelle vi-
cinanze. Questo ha portato a un
incremento del flusso turistico
aMontecatini Terme, dimostran-
do come il turismo e i territori
circostanti agiscano come vasi
comunicanti». Secondo Bartoli-
ni «resta comunque indiscutibi-
le il valore promozionale per la
Toscana di questo evento sporti-
vo seguito da oltre tre miliardi
di persone in tutto il mondo».
Giovanni Biondi, presidente di
Asshotel-Confesercenti, confer-
ma l’analisi del collega, eviden-
ziando come gli alberghi di fa-
scia più alta, come quelli della
zona di viale IV Novembre, ab-
biano avuto ricadute minime in
riferimento alla presenza di
squadre. «Non vedo grandi rica-
dute per la città – afferma – se
non per qualcuno degli hotel

con cui certi team avevano già
rapporti consolidati». Dario Nar-
della, sindaco uscente di Firen-
ze, è venuto a Montecatini lo
scorso gennaio per la presenta-
zione della partenza del Tour De
France da Firenze, in un’ottica
di sinergia tra le due città per la
promozione turistica.
La collaborazione con il Comu-
ne trova un antefatto rilevante
nei Mondiali di ciclismo del
2013. «Ero a Melbourne insieme
all’ex sindaco Giuseppe Bellan-
di quando la candidatura di Fi-
renze e Montecatini venne ac-
cettata – ha ricordato Nardella –
fu unmomento davvero emozio-
nante. Ricordo il suo grandissi-
mo impegno per ottenere que-
sto appuntamento. Nel 2013, se
non fosse stato per una brutta
caduta, il mondial sarebbe stato
vinto da un atleta di questa zo-
na, Vincenzo Nibali». Già allora
la Toscana pensava a ottenere
una partenza del Tour De Fran-
ce, ma sembrava un sogno irrea-
lizzabile. «Ci abbiamo provato
nel 2015, ma ci è andata male.
La città metropolitana ha ritenta-
to insieme a tutta la Toscana,
l’Emilia Romagna e il Piemonte
e ci siamo riusciti. Questo Tour
De France farà tre tappe e mez-
zo in Italia e arriverà a Nizza:
un’edizione particolare. In To-
scana le strade saranno invase
da 600-800mila persone per as-
sistere alla gara».

Daniele Bernardini

I bus dell’organizzazione
Possono sostare liberamente

L’intervento

Confesercenti sprona

«Invertiamo la rotta»

MONTECATINI TERME

«Trasmettiamo al sindaco Del
Rosso congratulazioni e auguri
di buon lavoro. Così come espri-
miamo a Baroncini il ringrazia-
mento per l’impegno profuso.
Riteniamo anche corretto rico-
noscere a Fanucci la determina-
zione dimostrata nel portare in
evidenza i grandi temi che ha di
fronte Montecatini». Inizia così
l’intervento ongiunto di Riccar-
do Bruzzani, direttore di Confe-
sercenti, e Giovanni Biondi, pre-
sidente di Asshotel, in seguito
al risultato elettorale di Monte-
catini. Le due organizzazioni
hanno posto «le questioni priori-
tarie da affrontare per la rinasci-
ta economica e produttiva della
città turistica e termale. I conte-
nuti del suddetto documento so-
no stati sostanzialmente condi-
visi dai principali candidati a sin-
daco. Chiediamo d’iniziare da
subito il lavoro per la rinascita
della città. L’obiettivo centrale
è far diventare Montecatini non
più città dormitorio, ma destina-
zione con prodotti richiesti dal-
la domanda turistica». Confeser-

centi e Asshotel ricordano che
«le emergenze da affrontare so-
no costituite da un cambiamen-
to rapido dell’immagine perce-
pita della città riguardo a sicu-
rezza, arredo, tutela e valorizza-
zione del patrimonio architetto-
nico, storico e ambientale, del
verde e della pineta, program-
ma annuale di eventi di qualità.
Queste operazioni saranno deci-
sive per dare ossigeno e margi-
ne alle imprese alberghiere,
commerciali e dei servizi, oltre
al recupero del valore del patri-
monio immobiliare. Si tratta di
azioni possibili da realizzare in
tempi brevi: un’immagine nuo-
va porta investitori privati».
Bruzzani e Biondi lanciano un
monito: «Guai a considerare per-
dute le Terme patrimonio Une-
sco. Regione e Comune hanno
il dovere di acquisire, qualsiasi
sia l’andamento della prossima
asta, Tettuccio, Excelsior e
quanto deciderà l’amministra-
zione locale. Oltre alla manuten-
zione e alla salvaguardia è fon-
damentale utilizzare il patrimo-
nio storico a fini produttivi e cul-
turali, disponendo di risorse
pubbliche adeguate».

Tour de France in Toscana
L’atteso boom non c’è
«Le ricadute? Modeste»
Bartolini (Federalberghi-Apam): «Turisticamente impatto poco rilevante»

Biondi (Asshotel): «Premiati gli alberghi con rapporti già in essere con i team»

In Toscana cresce l’attesa per l’arrivo della carovana gialla

L’EFFETTO A CASCATA

«L’aumento dei prezzi
degli alloggi a Firenze
ha indotto molti turisti
a cercare alternative
low cost nei dintorni»

Da ieri fino alla partenza del

Tour de France, il 29 giugno

2024, il comune di Montecatini

ha disposto un’ordinanza per la

quale, sulle aree di sosta carico

e scarico e carico e scarico bus

turistici e sul territorio

comunale, si deroga alla sosta

dei bus dell’organizzazione del

Tour de France e delle squadre

partecipanti alla competizione

ciclistica internazionale.

L’ORDINANZA

Le squadre
sul territorio

Apparecchi acustici

I nostri punti di forza:
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Convenzionati 
ASL e INAIL

 

I nostri punti di forza:

~ affidabilità
~ cura del cliente
~ assistenza 
   domiciliare
~ rapporto qualità/
   prezzo
~ pagamenti rateali 

   a tasso zero
~ estetica e
   semplicità di utilizzo
~ connessione tv e 
   telefono
~ apparecchi 
   acustici ricaricabili

Non voltare le spalle
ad una soluzione semplice 
per sentire meglio  

info.ariamed@gmail.com
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Il consigliere regionale demNiccolai esulta
«Gran risultato in questa tornata elettorale»
L’esponente del Partito Democratico traccia un bilancio: «Lavoro encomiabile»

MONTECATINI TERME

Claudio Del Rosso è stato uffi-

cialmente proclamato nuovo

sindaco di Montecatini Terme.

Dopo il completamento delle

procedure da parte dell’ufficio

elettorale centrale, ieri mattina

il segretario comunale Giusep-

pe Atomica lo ha convocato per

firmare l’avvenuta elezione. Del

Rosso, dopo aver partecipato a

Pistoia all’incontro convocato

dal prefetto Messina, ha posato

ufficialmente nella sala consilia-

re del municipio di Montecatini

per la sua prima foto con la fa-

scia tricolore. Unmomento dav-

cero emozionante per Del Ros-

so, arrivato alla guida dell’ammi-

nistrazione termale dopo una

competizione ricca di colpi di

scena. Adesso è a tutti gli effetti

il sindaco di Montecatini e, nei

prossimi giorni dovrà preparare

la squadra che gli sarà accanto

nei prossimi cinque anni.

Il sindaco non farà comunica-

zioni in merito almeno fino alla

prossima settimana, ma le ipote-

si e le indiscrezioni continuano

girare a Montecatini. Tra i due

assessori che dovrebbero tocca-

re alla lista civica che ha soste-

nuto Del Rosso, la forza più rile-

vante della nuova maggioranza

con cinque consiglieri, il nome

certo è quello dell’assicuratore

Marco Silvestri. Uno dei maggio-

ri promotori fin dalla prima ora

della sua candidatura, è apprez-

zato in città per moderazione e

serietà gode di grande fiducia

da parte di Del Rosso. Non sem-

bra invece destinata a ricoprire

il ruolo di assessore al bilancio

la commercialista Barbara Briz-

zi, eletta anch’essa con la lista

civica di Del Rosso, alle prese

con numerosi impegni profes-

sionali. Crescono le quotazioni

dell’ingegnere gestionale Enri-

co Giannini, anche lui candida-

to della lista civica. Con la sua

specializzazione professionale

potrebbe essere un jolly prezio-

so. L’ingegnere gestionale ha il

compito di progettare, valutare

e analizzare, dal punto di vista

tecnico, operativo e organizzati-

vo, tutti i processi complessi di

un’azienda. Dal personale al di-

gitale, Giannini sembra avere

davvero le carte in regola per se-

guire vari settori. Resta confer-

mato anche il possibile inseri-

mento di Simone Magnani (Mo-

vimento Cinque Stelle) a cui an-

drebbe la delega per l’ambien-

te. Il Partito Democratico, intan-

to, attende di confrontarsi con il

sindaco Del Rosso prima di fare

i nomi di possibili assessori, la

cui scelta spetta comunque al

primo cittadino. I democratici

potrebbero esprimere le due

donne previste per legge in

giunta.

Daniele Bernardini

L’investitura del sindaco
Del Rosso posa con la fascia
Mentre impazza il toto-giunta
Ieri mattina la proclamazione ufficiale in Comune: si lavora alla squadra di governo
Silvestri in pole per un assessorato. Sale la candidatura di Giannini, in ribasso Brizzi

MONTECATINI TERME

«A Montecatini è accaduto

qualcosa di incredibile: partiva-

mo in svantaggio al ballottag-

gio (tra Claudio Del Rosso e Lu-

ca Baroncini c’erano 591 voti di

differenza a favore del secon-

do, ndr). Del Rosso ha avuto

1005 voti in più rispetto al pri-

mo turno, mentre Baroncini ha

aumentato solo di 406 voti, per-

dendo le elezioni. Il risultato di

Montecatini è in grande eviden-

za su tutte le cronache e anche

la segretaria del Pd Elly Schlein

lo ha richiamato nella sua confe-

renza stampa». Il consigliere re-

gionale del Partito Democratico

e componente della segreteria

regionale Marco Niccolai festeg-

gia il risultato del suo partito e

di tutta la coalizione guidata da

Del Rosso che è riuscito a vince-

re la difficile partita. «Evidente-

mente – prosegue – il risultato

ha fatto scalpore, sia perché è

stato sconfitto il segretario re-

gionale della Lega Baroncini, sia

perché tutti conoscono quale

sia l’orientamento politico, da

sempremaggioritario, di Monte-

catini. Il Pd avrà quattro consi-

glieri comunali: dunque espri-

merà il 25% del consiglio comu-

nale. Voglio fare i complimenti

al nuovo sindaco Del Rosso per

questa straordinaria rimonta e

alla segreteria del Pd di Monte-

catini per la generosità con cui

ha dato vita alla coalizione Unio-

ne Termale».

Secondo Niccolai, «questa ge-

nerosità, ben lontana dalla pre-

sunzione dell’autosufficienza

che ci aveva caratterizzato in al-

tre epoche e che ci ha visto, in

vari casi, anche essere primo

partito ma poi perdere le elezio-

ni, è stata elemento fondamen-

tale della scommessa vinta in

uno dei territori centrali per la

destra pistoiese e toscana. Ho

vissuto le stesse emozioni che

ho vissuto a Pescia un anno fa,

perché anche in questo caso

eravamo davvero in pochi a cre-

derci, correvamo controvento:
sono stati i fatti, ma soprattutto
gli elettori, a darci ragione». Il
consigliere regionale ribadisce
che «tra il 2023 ed il 2024 il cen-
trosinistra, in provincia di Pisto-
ia, è ritornato a governare in
quattro Comuni (Quarrata, Mon-
tecatini, Pescia e Monsumma-
no) sui sei sopra i 15mila abitanti
della provincia di Pistoia, fino so-
lo a un anno fa era l’opposto. Do-
po la vittoria di Elly Schlein al
congresso del Pd del 2023, nel-
le tornate di elezioni amministra-
tive in provincia di Pistoia siamo
riusciti a mandare al ballottag-
gio tutte le amministrazioni dei
Comuni sopra i 15nila abitanti
dove il PD non governava (Pe-
scia, Montecatini, Agliana) e
questo era già un risultato politi-
co assolutamente non scontato
dopo che, dal 2017 al 2019, ave-
vamo perso la guida di quattro
Comuni su sei sopra i 15mila abi-
tanti in provincia di Pistoia (Pi-
stoia, Pescia, Montecatini Ter-
me, Agliana). Abbiamo iniziato
a invertire la tendenza, sovver-
tendo i pronostici di molti, a Pe-
scia nel 2023, tre mesi dopo il
nostro congresso nazionale,
con l’elezione di Riccardo Fran-
chi Sindaco di Pescia grazie a
una larga alleanza».

Da.B.

Il neo-sindaco Claudio Del Rosso

I PARTITI

Resta confermato
il possibile ingresso
di Magnani del M5s
Il Pd invece attende
di confrontarsi
con il primo cittadino
prima di sbilanciarsi
con delle proposte

MONTECATINI
Il fronte politico

10 COMUNICAZIONI PERSONALI

A.A.A.A.A.A. FIRENZE BELLIS-
SIMA signora molto sensuale, posto 
tranquillo molto disponibile senza fretta 
0552342678 p.r.

11 MATRIMONIALI

VUOI AVERE UNA CONOSCEN-
ZA, UNA AMICIZIA, UN AMORE? 
NON RIMANERE DA SOLA/O. Te-
lefona allo 3277726262 oppure invia un 
sms al 3313170051 con F(femmina) M(ma-
schio), la tua età e la tua città, riceverai gra-
tis 3 profili di persone che come te cercano 
di realizzare i loro sogni, massima serietà, 
astenersi coniugati. Meeting Arezzo

56 anni bella presenza, mi chia-
mo Roberto. Raffinato, ottimo lavoro, 
divorziato senza figli. Vorrei conoscere una 
donna sincera, carina, affettuosa e femmi-
nile amante dei viaggi per stabilire rappor-
to di seria convivenza. Cerco max. pari età 
anche con figlio. Amarsi Per Sempre Cell. 
392-2160908 Tel. 055-2399079
Bancario, 68 anni ben portati,
sono vedovo da tempo, con un figlio gran-
de e sposato. Mi chiamo Filippo. La vita non 
mi ha privato di gioie né tenuto al riparo 
da dure prove, ma nessuna è tanto amara 
quanto quella della solitudine e dell’isola-
mento affettivo. Eppure mi mantengo anco-
ra giovanile e curato nell’aspetto, di animo 
sereno e disponibile al dialogo. Non voglio 
credere che tu ignorerai questo mio appel-
lo privandoci della reciproca compagnia. 
Incontriamoci subito!!! Amarsi Per Sempre 
Cell. 392-2160908 Tel. 055-2399079
Andrea imprenditore, 58 enne 
vedovo, un bel fisico una buona posizio-
ne e tanta simpatia. gia’ da un po sento la 
solitudine, nonostante il lavoro, gli amici, i 
viaggi. vorrei incontrarti presto e iniziare 
una storia che non finisca mai!!! chiama-
mi subito!! Amarsi Per Sempre Cell. 392-
2160908 Tel. 055-2399079
Francesca, 53 enne, alta, carina, 
molto femminile buon impiego, separata. 
cerco un uomo che come me sia motivato 
a ricrearsi un domani basato sulla stima e 
sulla franchezza, ho ancora tanto amore 
da dare e che vorrei ricevere. non cerco il 
bello o il ricco o chissa’ cosa , ma semplici-
ta’ e bei sentimenti. ottimo incontro!! Amarsi 
Per Sempre Cell. 392-2160908 Tel. 055-
2399079
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IL FATTO

Spaventoso
cedimento

Unmese fa l’intervento
Martedì pomeriggio il crollo

PESCIA

La frana che ha interessato via
Mammianese Nord nel pomerig-
gio di martedì, con un tratto di
strada letteramente crollato ver-
so il letto del fiume Pescia, pote-
va essere evitata? Difficile dirlo.
Certo, l’intervento effettuato so-
lo il mese scorso dai tecnici del-
la Provincia, a posteriori, sem-
bra essere stato inadeguato. Se
non addirittura controprodu-
cente, stando alla convizione di
molti residenti nella zona a mon-
te di Pescia. «La provata inade-
guatezza con la quale la Provin-
cia gestisce la manutenzione
delle strade di sua competenza
è una drammatica realtà che of-
fende l’intelligenza di tutti i citta-
dini – attacca senza mezzi termi-
ni Paolo Biagini, presidente del
circolo Aics di Vellano –. Abbia-
mo sfiorato la tragedia, per gior-
ni abbiamo sfiorato la tragedia
transitando dove la strada ha ce-
duto. Da molti mesi era stato ri-
chiesto un intervento risolutivo
ma non si era andati oltre qual-
che badilata di bitume per na-
scondere ciò che si è dimostra-

to essere un reale pericolo. Non
si può parlare di casualità – in-
calza Biagini –, ma di un danno
dovuto alla disastrosa manuten-
zione della rete stradale provin-
ciale i cui costi dell’ intervento,
come al solito, ricadranno su
tutti i cittadini. Così come tutti i
disagi che questa approssima-
zione, insicurezza e inefficienza
crea a tutti coloro che abitano
in montagna», conclude. Una
posizione dura, quella di Biagi-
ni, che risulta essere assai condi-
visa nel pesciatino.

L’assessore provinciale Lisa
Amidei è in attesa del responso
dei tecnici e dei geologi della
Provincia di Pistoia, che ieri si
sono presentati sul posto per fa-
re le loro valutazioni. Intenzione
del sindaco di Larciano è quella
di intervenire in somma urgen-
za, in modo da cercare di risol-
vere nel più breve tempo possi-
bile un problema che rischia di
diventare una vera e propria ca-
tastrofe per le aziende della Val-
leriana, a partire dalle cartiere e

dalle cartotecniche presenti nel
territorio. Già adesso le condi-
zioni della strada hanno costret-
to a imporre il divieto di transito
ai mezzi pesanti. Sperando che,
dopo i rilievi del caso, non si ren-
da necessaria la chiusura totale
della strada, che per i residenti
si tradurrebbe in un vero e pro-
prio isolamento. La presidente
del circolo Arci Agorà di Pietra-
buona, Alberta Cappelletti, ha
organizzato un’assemblea pub-
blica, lunedì alle 21, nei locali

del circolo, alla quale ha invita-
to a partecipare anche il sinda-
co Riccardo Franchi, l’assesso-
re alla Montagna Luca Tridente,
e la stessa Amidei. L’obiettivo,
manco a dirlo, è quello di mette-
re a fuoco il problema cercando
di arrivare a una soluzione quan-
to più veloce ed efficace possi-
bile. Di tragedie sfiorate, del re-
sto, nessuno ne vuole più sentir
parlare.

Emanuele Cutsodontis

© RIPRODUZIONE RISERVATA

L’intervento

Confcommercio sulla chiusura di Ponte all’Abate
«Servono subito ristori per le attività danneggiate»

PESCIA

«La chiusura per lavori sul Pon-
te all’Abate determina un danno
economico imponente per tutte
le attività della zona. È necessa-
rio che le istituzioni preposte
provvedano a intervenire con ri-
stori adeguati, per gestire in mo-
do corretto questo scenario». È
quanto afferma Confcommer-
cio Pistoia e Prato, tornando su
un tema che viene tenuto sotto
stretta osservazione da mesi.
«Già all’inizio dello scorso mese
di novembre – prosegue la nota
– evidenziammo come fosse ne-
cessario attivarsi per garantire
ristori all’altezza alle imprese

che da anni operano sul territo-
rio e che, adesso, vedono mes-
sa a repentaglio la loro stessa
esistenza. Una chiusura così lun-
ga, infatti, produce un danno
contingente dovuto all’impossi-
bilità per molti clienti storici di
raggiungere le attività e modifi-
ca, in ottica futura, le loro abitu-
dini di consumo. Si comprende
bene, di conseguenza, come
adesso i ristori diventino una
partita essenziale».
Confcommercio evidenzia
quindi come la responsabilità
che deve essere avvertita nei
confronti della tenuta delle im-
prese coinvolte “non sia soltan-
to legata al presente ed ai pros-
simi mesi, ma anche a tutta la fa-

se di ripartenza futura e succes-
siva, da sostenere con decisio-
ne dopo il lungo stop». La chiu-
sura, peraltro, arriverà ad intac-
care anche il periodo più florido
per il tessuto economico, quel-
lo natalizio: «Un’altra circostan-
za – conclude Confcommercio
– che potrebbe rivelarsi poten-
zialmente fatale per alcune real-
tà, già pressate da un arco dei
lavori che si preannuncia lungo
almeno nove mesi. Muoversi da
subito in questa direzione è
quindi fondamentale per tutela-
re l’intero tessuto commerciale
della zona e, quindi, per preser-
vare la vitalità stessa di questi
luoghi».

© RIPRODUZIONE RISERVATA

PESCIA

Nel corso della notte fra marte-
dì e mercoledì, i volontari della
Protezione Civile Comunale so-
no stati chiamati a intervenire
sulla strada comunale per Ponte
di Sorana, dopo che una pianta
è caduta sulla carreggiata, dan-
neggiando la linea elettrica
dell’Enel. A dare la notizia il sin-
daco Riccardo Franchi, che rac-
comandando di usare la massi-
ma attenzione, ha ringraziato i
volontari della Protezione Civile
per l’impegno profuso. A causa-
re la caduta, il maltempo degli
ultimi giorni e la mancata cura

delle aree a verde contigue alla
strada. Fra le 3 e le 4 del matti-
no i volontari della Prociv sono
intervenuti, mettendo in sicurez-
za l’area e chiudendo il tratto al
traffico. Da Sorana, quindi, è
possibile raggiungere Pescia
passando da Castelvecchio e ri-
salendo alla via della Val di Tor-
bola. Per poter riaprire il tratto
di strada al traffico, è necessa-
rio prima che le squadre di Enel
finiscano l’intervento per ripristi-
nare la linea e mettere in sicu-
rezza l’area, solo successiva-
mente sarà possibile liberare la
strada dalla pianta caduta e ria-
prire il traffico.

© RIPRODUZIONE RISERVATA

Viabilità

Albero cade: problemi alla linea
Tratto interdetto in attesa di Enel

La frana che ha interessato
via Mammianese Nord nel
pomeriggio di martedì, con un
tratto di strada letteramente
crollato verso il letto del fiume
Pescia, sa di beffa.

PESCIA
Fatti e personaggi

Dopo il

sopralluogo

degli addetti

ai lavori, c’è

attesa per il

responso

dei tecnici e dei

geologi della

Provincia

Strada crollata: cittadini infuriati
«Mammianese, tragedia sfiorata
Avevamogià chiesto d’intervenire»
Ieri le valutazioni di tecnici e geologi per capire lo stato dell’arte e valutare come operare in sicurezza
Biagini (circolo Aics Vellano) attacca: «La Provincia gestisce la manutenzione con provata inadeguatezza»
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BUGGIANO

Situazioni di emergenza simula-

te per entrare nelle abitazioni,

furti di automobili e una spacca-

ta a una vetrina di un Compro

oro: le sue ultime imprese non

erano state certo quelle di un

cittadino esemplare. I carabinie-

ri della stazione di Buggiano, in

esecuzione a un’ordinanza di cu-

stodia cautelare in carcere

emessa dal giudice delle indagi-

ni preliminari del tribunale di Pi-

stoia, hanno arrestato un ragaz-

zo italiano di 22 anni. Il provvedi-

mento è stato disposto in segui-

to alle complesse indagini, an-

che di natura tecnico-scientifi-

ca condotte dai carabinieri di

Buggiano. L’attività investigati-

va ha permesso di acquisire fon-

ti di prova concordi a carico del

giovane che, nel periodo tra l’au-

tunno del 2023 e la primavera di

quest’anno, si è reso responsa-

bile di azioni delittuose che han-

no allarmato la cittadinanza di

Buggiano e Massa e Cozzile. Lo

scorso ottobre, infatti, Buggia-

no, il giovane ha rubato un vei-

colo incustodito che il proprieta-

rio aveva parcheggiato lascian-

dolo aperto e con le chiavi nel

cruscotto, per recarsi in farma-

cia. Il malvivente ha approfitta-

to dell’occasione per darsi poi

subito alla fuga. Il mezzo è stato

utilizzato dopo tre giorni per

compiere una spaccata ad un

Compro oro di Massa e Cozzile,

causando al titolare un notevole

danno, poiché il veicolo era sta-

to utilizzato come ariete per

sfondare la vetrata dell’attività e

asportare i preziosi custoditi nel-

le teche.

Le immediate indagini, coordi-

nate dalla procura di Pistoia,

hanno permesso di risalire

all’autore e ricollegare il fatto al

furto d’auto di pochi giorni pri-

ma. Successivamente, durante

lo scorso marzo, l’indagato ha

inscenato, sempre a Buggiano,

uno stato di urgente necessità e

una richiesta d’aiuto, introdu-

cendosi grazie allo stratagem-

ma nell’abitazione di un ignaro

cittadino. Quest’ultimo non si è

accorto che il giovane è riuscito

a prelevare le chiavi dell’auto-

vettura lasciate vicino all’ingres-

so di casa. Uscito dall’abitazio-

ne il malvivente ha rubato subi-

to il veicolo, parcheggiato da-

vanti al cancello: l’automobile è

stata utilizzata per i successivi

due giorni, per poi essere ab-

bandonata e rinvenuta dai cara-

binieri. Anche in quest’ultimo

caso, le indagini hanno permes-

so di accertare le responsabilità

dell’arrestato. sia per il furto del

mezzo che per il suo successivo

utilizzo. I carabinieri della stazio-

ne di Buggiano proseguono l’at-

tività dì prevenzione e repressio-

ne dei reati contro il patrimonio

a tutela di tuttala cittadinanza

che risiede nella zona di compe-

tenza.

Da.B.

Spaccata con auto rubata
Arrestato un ventiduenne
I carabinieri hanno eseguito un’ordinanza di custodia cautelare in carcere

Il giovane italiano si era reso protagonista di diverse azioni delittuose

L’anniversario

è stato

celebrato

in modo

solenne

nella chiesa

del Corpus

Domini

di via Marruota

VALDINIEVOLE
Fatti e personaggi

I carabinieri

della stazione

di Buggiano,

in esecuzione

a un’ordinanza

di custodia

cautelare

in carcere,

hanno arrestato

un ragazzo

italiano

di 22 anni

La celebrazione

Associazione nazionale dell’Arma
’Virgo fidelis’ per la fondazione

MONTECATINI

Nel 2024 i carabinieri festeggia-

no 210 anni dalla fondazione.

L’anniversario è stato celebrato

in modo solenne nella chiesa

del Corpus Domini di via Marruo-

ta. Il presidente dell’Associazio-

ne nazionale carabinieri Agosti-

no Giuliani e gli appartenenti al

sodalizio, insieme ai loro familia-

ri e simpatizzanti, si sono riuniti

per partecipare alla messa. Alla

cerimonia sono intervenuti an-

che il sindaco uscente Luca Ba-

roncini, il comandante del

Norm capitano Carlo Riviello De

Nicola, il comandante della sta-

zione luogotenente Nicola Baro-

ne, il comandante della stazio-

ne di Ponte Buggianese Massi-

mo di Grado, il comandante del-

la polizia municipale di Monteca-

tini Terme Maggiore Domenico

Gatto, il tenente dei bersaglieri

Cataldo Scarpa.

L’Anc sottolinea la grande «par-

tecipazione emotiva e morale

che si è fatta sempre più inten-

sa e condivisa dalla chiesa gre-

mita di fedeli alla lettura della

preghiera del carabiniere da

parte del comandate della sta-

zione di Montecatini luogote-

nente Nicola Barone e nel mo-

mento deficato all’esecuzione

dell’inno della Virgo Fidelis, can-

tato dal brigadiere Costantino

Marras con l’accompagnamen-

to della professoressa Sonia»

Dopo la messa, è seguito il pran-

zo al ristorante dell’ippodromo

che ha riunito gli appartenenti

Anc, autorità e tutto i familiari e

i simpatizzanti. Anc continua i

servizi di osservazione nei luo-

ghi più sensibili, come il merca-

to settimanale, le stazioni ferro-

viarie, il teatro Verdi, il palazzo

comunale, gli uffici Asl di via

San Marco, collaborando in sin-

tonia con le quattro forze di poli-

zia in servizio.

Da.B.
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Hai mai sentito parlare di Chubby e Sticky? Vuoi scoprire chi sono? Prova a leggere
queste storie ed entra in un mondo fantastico, abitato da principesse carote, re formaggi,
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CALCIO

Sarà una lunga estate quella

che attenderà la Pistoiese Fc. Il

club arancione sarà infatti chia-

mato ad allestire un organico di

prim’ordine per puntare alla vit-

toria del campionato che, alla lu-

ce anche di quanto affermato

mercoledì dal direttore sportivo

Taibi, deve essere un obiettivo

da perseguire già da questa sta-

gione. La proprietà è già al lavo-

ro e dopo aver trovato l’accor-

do con Domenico Giacomarro,

che sarà il nuovo allenatore, il fo-

cus è ora rivolto sulla costruzio-

ne della rosa. Il diesse ha affer-

mato come buona parte dei gio-

catori siano stati già bloccati e

che, al momento dell’apertura

del calciomercato estivo, saran-

nomessi sotto contratto. Ciò sa-

rà possibile a partire dal 1 luglio

e fino al prossimo 30 settem-

bre, per quanto riguarda i trasfe-

rimenti tra club dilettantistici.

Per quanto concerne invece i

trasferimenti da o verso società

professionistiche, la deadline è

fissata al 30 agosto. E’ però risa-

puto che i migliori affari, e so-

prattutto i migliori giocatori,

debbano essere messi in cassa-

forte il prima possibile per evita-

re scherzetti da parte delle altre

squadre.

Sull’agenda della Pistoiese c’è

poi l’iscrizione al campionato di

Serie D. Il periodo per procede-

re all’iscrizione, che dovrà esse-

re formalizzata online, va dall’8

luglio alle 18 del 12 luglio. I club

che presenteranno la domanda

dovranno allegare una serie di

documentazioni oltre a due bo-

nifici: uno coi 31mila euro per la

fidejussione, l’altro contenente

i 16mila euro per l’iscrizione uni-

ti ad alcune cifre aggiuntive. Sa-

rà poi la Covisod a valutare l’am-

missibilità delle domande pre-

sentate e ad emettere un verdet-

to entro il 16 luglio.

La Pistoiese partirà poi il 1 ago-

sto per il ritiro di Porretta, dove

la squadra svolgerà la prima par-

te della preparazione e dispute-

rà alcuni test amichevoli. La

squadra rientrerà a Pistoia il 14

agosto per svolgere la parte

conclusiva del precampionato

e avvicinarsi all’inizio della sta-

gione ufficiale. La Lega Naziona-

le Dilettanti ha comunicato che

il campionato prenderà il via do-

menica 8 settembre, mentre

due weekend prima, il 25 ago-

sto, sarà la volta della Coppa Ita-

lia Serie D col turno preliminare,

al quale la Pistoiese non dovreb-

be prendere parte. Tra l’altro,

con ogni probabilità, sarà neces-

sario attendere la secondametà

di agosto anche per conoscere

la composizione dei nove giro-

ni.

Michele Flori

IL PRIMO PASSO

La domanda
di partecipazione
al campionato
va formalizzata
tra l’8 e il 12 luglio

Torneo dei rioni di Montecatini
Trionfo dei ’Rossi’ dopo i rigori
Festa per Montecatini Alto -

Casina Rossa - Nievole

dopo una finale tiratissima

con Musicisti - Sant’Antonio

Volley
Porte girevoli
I primi colpi

CALCIO
Serie D

Sergio Iorio, patron della ’nuova’

Pistoiese Football Club

CALCIO

Il Montecatini Alto-Casina Ros-

sa-Nievole vince la 5^ edizione

del Torneo dei Rioni di Monteca-

tini Terme. La formazione in ma-

glia rossa supera la frazione Mu-

sicisti-Sant’Antonio, battuta al

termine di una finale emozio-

nante e terminata ai calci di rigo-

re, col risultato di 4 a 3 per la

squadra allenata da mister Bra-

cali. Nel corso dei tempi regola-

mentari i due team si equivalgo-

no, grazie alle ottime parate ef-

fettuate da Baldi e da Gega.

L’equilibrio si potrebbe rompe-

re nel corso dei tempi supple-

mentari, dopo l’espulsione com-

minata a Bertelli. Da lì parte in-

fatti un forcing rabbioso dei gial-

li, che però sbagliano due cla-

morose occasioni davanti a Bal-

di e centrano un palo con Dian-

da su calcio di punizione. Ai ri-

gori fa festa la squadra collina-

re, che va in gol Ciravegna, Bon-

ciolini, Niccolai e Tardella. Solo

Giusfredi sbaglia il proprio pe-

nalty. Per i gialli segnano Mari,

Tintori e Mariani. Purtroppo pe-

sano gli errori commessi da

Giannini e Dianda. Esplode così

la festa del Montecatini Alto-Ca-

sina Rossa-Nievole, che porta a

casa il suo terzo titolo. A loro è

andato il cencio «Veduta Terme

Excelsior anni ‘50» dipinto da

Claudio Bellari e la Coppa della

competizione. Il premio di «Mi-

glior Giovane», dedicato al com-

pianto Paolo Mariani, è andato a

Lorenzo Paganelli dei blu. Quel-

lo «Fair Play» a Ronny Pieracci-

ni, del rione Centro. Manuel

Chiodo dei verdi è stato nomina-

to «Miglior Portiere», mentre

Emanuele Sordi dei gialli ha vin-

to il titolo di «Capocannoniere»,

grazie alle otto reti segnate. Mat-

tia Tardella dei rossi è stato pre-

miato come «Miglior Giocato-

re» del torneo, mentre Gianmar-

co Giovannini è andato il pre-

mio «Baroncelli», come miglior

esponente del rione Marruota-

Biscolla-Sottoverga.

Simone Lo Iacono

Fc Pistoiese tra iscrizione,mercato e ritiro
Fitta agenda nella calda estate arancione
La stagione di Serie D prenderà il via l’otto settembre: prima ci sono svariati appuntamenti da non mancare per gli orange

L’esultanza della squadra Montecatini Alto-Casina Rossa-Nievole

Mentre da casa-Blu Volley Quar-
rata (serie C) si attende di sape-
re se e quante atlete arriveran-
no da Pistoia sponda-Fenice, in
base all’accordo di collaborazio-
ne stretto con la società fuxia-
blu, si registrano alcuni colpi tra
Agliana e Bottegone. Il Volley
Aglianese, ad esempio, ha in-
gaggiato un quinto volto nuo-
vo: si tratta della centrale, an-
ch’ella come gli altri classe
2006, Emma Berti, proveniente
dal Prato Volley Project. L’attac-
cante nonché capitano nerover-
de Sofia Quadrino non difende-
rà i colori aglianesi fino alla fine
del 2024, causa Erasmus. Quan-
do rientrerà, si metterà a dispo-
sizione di coach Marco Targio-
ni, ricominciando ad allenarsi. Il
direttore sportivo Fabio Galeot-
ti ha definito anche le conferme
della centrale Giuliani, del libe-
ro Randazzo, della palleggiatri-
ce Romani e dell’opposta Fora-
sassi. Mancano ormai un paio di
tasselli e la squadra sarà pronta
per il prossimo campionato di
serie C. Intanto, il Progetto Vol-
ley Bottegone, neo promosso in
C, hamesso a segno il primo col-
po: alla corte del confermato
coach Michele Barbiero, arrive-
rà l’alzatrice, classe 1998, Marta
Quaresimini, ex Viaccia.

Gianluca Barni

L’UPVBuggiano di patron Lean-

dro Landi va sul sicuro: il nuovo

allenatore della prima squadra

sarà Stefano Sassi, professioni-

sta dal 2008, volto conosciuto

del volley nazionale. Ha ottenu-

to le prime soddisfazioni sulla

panchina di Peccioli, sfiorando

la promozione in B/2. In seguito

spiccano le due esperienze a

Santacroce, nelle quali contri-

buisce a riportare la formazione

in A/2. Fuori dalla Toscana si al-

terna come secondo allenatore

a Chieri e come primo a Caser-

ta, sempre in A1. Nel 2016 porta

il Castelfiorentino in B/2 e in se-

guito si accasa in B sulle panchi-

ne di Caserta, Alba e Gossolen-

go, conquistando con quest’ulti-

ma la promozione in B/1. Buon

feeling con i successi anche nel

giovanile, nel quale ottiene uno

scudetto Uisp under 16 con la

Folgore San Miniato e un tris

nientemale a Santa Croce: cam-

pionato provinciale, regionale e

quinto posto nella fase naziona-

le under 16. Nel 2021 è al Delfino

Pescia (C), nelle ultime due sta-

gioni guida il Certaldo, sfioran-

do la promozione in serie C nel

campionato appena concluso.

A Borgo a Buggiano guiderà an-

che la formazione under 18.

G.B.

Volley
Coach Sassi
per Buggiano
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BASKET

L’Estra Pistoia e Gonzaga Uni-

versity continuano ad andare a

braccetto. Sei studenti di Gon-

zaga che frequentano il MASAA

– Master’s in Sports & Athletic

Administration, sono arrivati in

Italia per conoscere da vicino

quella che è la realtà di una so-

cietà di basket professionistico

italiano. In questi giorni stanno

svolgendo delle lezioni nell’am-

bito del corso «Italian Sport and

Culture», tenuto dal professor

Marco Bracci, sociologo e do-

cente della Gonzaga University

in Florence, utili ad inquadrare

come è nato, si è sviluppato e si

è via via evoluto il mondo dello

sport in Italia, ponendo l’accen-

to anche su quelle che sono le

differenze con la realtà america-

na per quanto concerne anche

tutto quello che è l’extra-cam-

po. Allo stesso tempo gli studen-

ti hanno partecipato anche ad

incontri con alcuni componenti

del club biancorosso, che han-

no illustrato loro gli aspetti più

rilevanti della ’vita’ della socie-

tà, dalla gestione economica al-

la comunicazione passando per

il settore giovanile.

Gli studenti rimarranno in città

fino alla prossima settimana per

conoscere ancora meglio tutte

le sfaccettature del mondo Pi-

stoia Basket. Una sinergia, quel-

la tra il Pistoia Basket e Gonzaga

University, rafforzata dalla pre-

senza del team maschile e fem-

minile, unitamente alla squadra

del DLF Udine ed appartenente

al Pistoia Basket Project e quali

uniche squadre italiane, allo

Spokane Hoopfest 2024 il più

grande torneo outdoor al mon-

do di basket 3vs3 che si svolge

nella città sede della stessa Gon-

zaga University. Questi coloro

che scenderanno in campo con

la maglia Pistoia Basket Junior: il

team maschile è composto da

Federico Stoch, Luca Santi ed

Edoardo Grieco (accompagnati

da Cristiano Biagini); il team

femminile vede protagoniste

Sofia Fattorini, Giulia Beconcini

e Ludovica Cappellini (accom-

pagnate da Giulia Bonelli).

M.I.

BASKET
Serie B Nazionale

Il capitano biancorosso Gianluca Della Rosa

La collaborazione

Pistoia e Gonzaga
La sinergia continua

BASKET

Non tutti gli addii sono uguali:

ad esempio quello di Marco

Giancarli alla Fabo Herons Mon-

tecatini, ufficializzato ieri matti-

na con un lungo comunicato di

ringraziamento, non può essere

un addio come gli altri. E’ anche

per questo motivo che tantissi-

mi tifosi di fede Herons ieri han-

no inondato di messaggi d’affet-

to i profili social dell’ex numero

17: molti di loro non ci credono

ancora, chi ha realizzato spera

con tutto il cuore non si tratti di

un qualcosa di definitivo, bensì

di un «arrivederci». Difficile dire

se davvero sarà così, quel che è

certo è che il club di Andrea Lu-

chi si separa da un pezzo della

propria storia più che da un gio-

catore. Il termine «storia» è as-

sai impegnativo, ma affiancarlo

alla figura di Giancarli non è af-

fatto azzardato: il ventinovenne

playmaker di Aprilia è stato il pri-

mo ad abbracciare il progetto

Herons, il primo giocatore in-

gaggiato, il primo capitano, il

primo a siglare un canestro in

gare ufficiali per l’allora neona-

ta società termale. Non solo:

Giancarli ha rappresentato insie-

me ai suoi compagni di squadra

della prima stagione in Serie C

del Montecatini Terme Valdinie-

vole Basket una nuova e inedita

fase della storia cestistica e

sportiva della città delle Terme,

quella caratterizzata dalla pre-

senza di due squadre.

Marco lascia i colori rossoblù

dopo 125 «caps» in maglia Fa-

bo, due trofei in bacheca, una

promozione dalla C alla B cen-

trata e una in A2 soltanto acca-

rezzata: forse per società e gio-

catore era il momento giusto

per dividersi, non aver potuto

salutare il suo popolo regalando-
gli la gioia più attesa resterà for-
se per l’ex capitano Herons il
rammarico più grande. «Con
grande emozione oggi diciamo
«ciao e arrivederci» a Marco
Giancarli, un atleta e una perso-
na a cui dobbiamo enorme rico-
noscenza – è il commiato del so-
dalizio rossoblù - Nel cuore di
tutti quelli che hanno avuto a
che fare con lui ci sarà sempre
spazio e gratitudine per un ra-
gazzo del genere. Ha creduto in
un progetto quando non c’era
niente di tangibile, ha accettato
di essere la prima pietra della
nostra costruzione. Quello che
ha fatto in questi tre anni Marco
Giancarli non potrà essere scalfi-
to dal trascorrere del tempo. Lui
non fa solamente parte della sto-
ria di questo club ma ha contri-
buto con impegno esemplare a
far nascere e sviluppare l’identi-
tà Herons ogni giorno, trasferen-
dola in maniera convinta ai com-
pagni che gli si sono affiancati».
Anche coach Federico Barsotti
ha voluto omaggiare pubblica-
mente Giancarli: «Ricordo anco-
ra la mia prima telefonata da al-
lenatore Herons, proprio a Mar-
co. Compresi subito la sua vo-
glia di mettersi in gioco, caratte-
ristica che l’ha contraddistinto
in ogni singolo giorno di questi
tre anni. Per me è stato un ono-
re e un piacere poterlo allenare
in questa grande cavalcata che
abbiamo fatto assieme».

Filippo Palazzoni

BASKET

Un rinforzo di valore. Come an-

ticipato ieri, il Bottegone Basket

2001 ha ingaggiato l’ala/pivot

Leonardo Meacci. Classe 1995

per 200 centimetri di altezza,

Meacci ha svolto tutta la trafila

nel settore giovanile di Monteca-

tini per poi iniziare, a soli 18 an-

ni, la carriera da «senior» con il

rossoblù in serie D, mettendo in

mostra tutte le proprie qualità.

Nel 2014/15 inizia la stagione in

serie C con la Juve Pontedera

per poi approdare in B naziona-

le con la maglia di Valsesia. Nel

2015/16 torna in Toscana, sem-

pre in C, con la Libertas Montale

e da lì prende il via un percorso

che lo vede sempre protagoni-

sta a questi livelli fra Empoli,

Montegranaro, Pescia e Fucec-

chio. Nel 2022/23 scende in D al

Chiesina Basket ed è protagoni-

sta indiscusso (quasi 14 punti di

media a partita in 30 gare dispu-

tate) mentre nel passato cam-

pionato è tornato in C con la ma-

glia degli Shoemakers Monsum-

mano: ha concluso un’annata

da 13 punti di media in 29 gare,

miglior marcatore dei suoi in tut-

ta la stagione. «Si tratta di un ar-

rivo importante nel nostro scac-

chiere – afferma il direttore

sportivo della Valentina’s, Ales-

sandro Taddei –, che va a pren-

dersi lo ‘spot’ di ala forte titola-

re, facendo crescere il pacchet-

to dei lunghi a disposizione di

coach Milani. Potrà darci tanto

sotto canestro sapendo, allo

stesso tempo, che ha persino i

numeri giusti per agire anche

dalla media e lunga distanza».

«Sono davvero entusiasta di en-

trare a far parte di questo nuovo

progetto – osserva Meacci –:

Bottegone è una società seria

che mi ha voluto fortemente e

devo dire che le parole di coach

Milani e del diesse Taddei han-

no svolto un ruolo chiave nella

mia scelta di approdare in giallo-

nero. Ho tanta carica». Capitolo

uscite: dopo aver detto addio al

capitano Edoardo Banchelli, an-

che l’ala/pivot Maurice Delage

non farà parte dell’organico del-

la Valentina’s. Atleta esemplare,

saluta Bottegone dopo aver di-

sputato 18 partite in giallonero

realizzando 174 punti.

Gianluca Barni

Il «primo» airone ai saluti
La Fabo congedaGiancarli
S’interrompe il rapporto con una vera e propria bandiera degli Herons

Marco Giancarli in azione (Goiorani)

IL MESSAGGIO

«Ha creduto
in un progetto
quando non c’era
niente di tangibile»

Mercato Serie C

Bottegone rinforza il reparto lunghi conMeacci

Leonardo Meacci
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